

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dalam pembuatan sebuah animasi diperlukan sebuah rancangan yang nantinya akan menjadi landasan dalam memproduksi animasi. Untuk membuat animasi yang baik secara garis besar harus melalui 3 tahapan, yaitu Pra Produksi, Produksi dan Pasca Produksi. Tahapan Pra Produksi meliputi *The Story*, *Storyboard*, *Standard Character Model Sheet*, *Dope Sheet*. Tahapan Produksi meliputi *Background*, *Drawing*, *Line Test*, *Scan* dan *Tracing*, *Coloring* dan *Timing*. Tahapan Pasca Produksi meliputi *Editing Video Audio* dan *Mastering*.

Pembuatan film animasi 2D berjudul *Bill n Bull the Monster Kid's* merupakan pembuatan animasi yang memadukan antara cara manual dan digital. Pembuatan karakter pada film animasi ini dilakukan dengan cara menggambar atau manual di atas kertas kemudian diteruskan dengan proses *scanning* dan pengeditan animasi maupun pewarnaan dengan cara digital dengan komputer.

Dalam pewarnaan sebuah gambar dapat dilakukan dengan berbagai macam *software* grafik. Pembuatan film animasi *Bill n Bull the Monster Kid's* menggunakan *software* Adobe Photoshop CS3 dan Adobe Flash dikarenakan *software* ini merupakan *software* yang *user friendly*, dengan demikian pewarnaan dapat dilakukan dengan mudah dan sederhana.

Dalam pembuatan film animasi 2D *Bill n Bull the Monster Kid's*, teknik pewarnaan dengan Adobe Photoshop CS3 menggunakan *tool Brush* dan juga *layer style*. Sedangkan teknik pewarnaan dengan Adobe Flash CS3 menggunakan

cara tracing gambar yang telah di scan, pen tool atau *pencil tool* untuk menciptakan gambar bayangan, dan *fill color* untuk pewarnaan.

5.2 Saran

Dalam membuat film kartun, tidak harus memiliki keahlian menggambar, yang terpenting adalah alur cerita dan pesan yang terkandung didalam cerita tersebut.

Disarankan untuk memperbanyak referensi tentang *software* yang akan digunakan baik *tool* maupun teknik agar dalam pengerjaan suatu gambar atau animasi mendapatkan hasil yang maksimal.

Untuk membuat animasi film kartun dibutuhkan kesabaran, ketelitian, dan kreatifitas, untuk itu sebagai pribadi jangan pernah menyerah untuk belajar.

